

**Lobmingberg.** (Brand.) Um 23. Mai um etwa 11 Uhr vorm. brannte das Hubengebäude des Oekonomiebesizers Franz Huber aus Stallhofen vlg. Waldpeter in Lobmingberg vollkommen nieder. Das Wirtschaftsgebäude wurde gerettet. In diesem Hause wohnte der Bergarbeiter Ferdinand Brunner samt seiner Gattin und 5 Kinder unter 14 Jahren, dem sein ganzes Hab und Gut verbrannte. Ob das abgebrannte Gebäude versichert ist, konnte noch nicht in Erfahrung gebracht werden. Ferdinand Brunner war für sein Inventar mit 2.400 G versichert, doch erleidet er einen weit höheren Schaden. Der Brand wurde nur von den Nachbarn bemerkt; Feuerwehren waren daher nicht erschienen.